

LUZINAY

## **Retour des écoliers : quel dispositif ?**

Avec le déconfinement, l'école de Luzinay va rouvrir. À partir du jeudi 14 mai pour les élèves des classes allant de la grande section au CM2. Et à partir du mardi 2 juin pour les élèves de petite et moyenne sections. Avec en priorité les enfants dont les parents exercent une profession indispensable à la gestion de la crise ou dont les parents ne peuvent pas télétravailler (sur attestation de l'employeur). Des groupes seront constitués avec 8 élèves en élémentaire et 7 élèves en maternelle. Les enfants seront accueillis quatre jours par semaine. La cantine ne sera pas assurée, les parents devront fournir un repas froid à leurs enfants. Et la garderie ne sera pas assurée. Pour veiller au maintien de la distanciation, la commune va matérialiser quatre zones dans la cour. L'accueil des enfants se fera par le portail de la cour élémentaire et par l'entrée principale de l'élémentaire. Un sens giratoire sera matérialisé afin d'éviter tout croisement de groupes différents. Chaque jour, les classes et annexes seront nettoyées durant la pause méridienne, avec aération des locaux. Et tous les soirs, les sols seront désinfectés. Les agents de surveillance du temps périscolaire seront chargés de renforcer l'équipe d'entretien.